

Par Jean-Marc Darribat

Le printemps d'Espéranza



Espéranza vous accueillera le 25 mai pour la sortie de son CD. (PHOTO CLIN D'OEL)

Le cru 2012 s'annonçait aussi prometteur que lourd à assumer. À l'aube d'une nouvelle saison festive à enrubanner de son bel enthousiasme musical, la banda Espéranza peut se féliciter d'avoir mené à bien son challenge, pour une réussite avec mention... populaire en prime.

Entre célébration des 25 ans et enregistrement de leur 3e CD en live au cœur de la feria, les musicos avaient certes refusé quelques contrats. Difficile de faire autrement. Ils reprendront un rythme de gala tout au long de cet été puisqu'une trentaine de rendez-vous s'inscrit déjà sur l'agenda.

PUBLICITÉ

Un menu somme toute classique pour les quelque 45 membres, désormais drivés par David Etcheverry succédant à Marc Darrambide, qui aura donc conclu son septennat en apothéose.

Un groupe solidaire

La joyeuse troupe aura également profité du calme d'avant-saison pour dédicacer sa bonne action collective sous forme de don de denrées alimentaires à l'antenne locale des Restos du cœur.

En guise de premier temps fort du printemps, Espéranza fêtera la sortie officielle de son CD le samedi 25 mai, à la Gargouille (place du Foirail) où tous les fans sont invités à venir souligner l'événement à partir de 22 heures.

Réalisé le dimanche de feria à l'heure apéritive dans l'ancre du Cercle taurin, l'enregistrement d'une quinzaine de titres tient toutes ses promesses... comme pour mieux confirmer tout le talent d'un groupe qui a su bien grandir sans se prendre au sérieux. Ce n'est pas toujours le plus facile !